



ESCUELA MUNICIPAL DE APOYO AL EXTRANJERO EN GRANADA

10/07/2024 **PROYECTOS DE CECOT GRANADA**

LA POBLACIÓN
EXTRANJERA EN GRANADA
CONSTITUYE UNO DE LOS
PUNTOS CLAVES DE LA
CIUDAD. EL TURISMO ES
ADEMÁS UN EJE ESENCIAL
QUE DIARIAMENTE HAY
QUE APOYAR E IMPULSAR
CON LOS MEDIOS Y
RECURSOS QUE SEAN
NECESARIOS

En un principio la Asociación C.E.C.O.T Granada se creó con el objetivo principal de apoyar el emprendimiento y la creación de empresa. Muy ligado con el impulso empresarial está el apoyo al extranjero en la ciudad, algo que hay que tener muy presente, y que por supuesto desde nuestra Asociación apoyamos totalmente, la asistencia y formación del extranjero en Granada. Para ello hemos creado la Escuela Municipal de Apoyo al Extranjero en Granada (E.M.A.E.)

C.E.C.O.T. Granada crea la Escuela Municipal de Apoyo al Extranjero en Granada. Esta iniciativa se lleva a cabo para prestar apoyo al extranjero en Granada, en aspectos esenciales para su integración social.

La fundamentación de este Proyecto es la consideración de la ciudad de Granada como una ciudad turística, que alberga una parte importante de personas residentes, que provienen del extranjero y se asientan en la ciudad, ya sea de forma temporal o permanente.

Dicha población extranjera aporta a la ciudad una riqueza no sólo en los aspectos de cultura, arte, y diversidad, sino también supone una circunstancia de impulso y motor económico.

La población extranjera supone en Granada un alto porcentaje de la población total, ya que en determinadas épocas del año la población se duplica, y ello es principalmente debido a los movimientos de entrada y salida de personas a la ciudad, que vienen a Granada por cualquier motivo, ya sea vacaciones, motivos laborales, disfrute de fiestas y tradiciones, u otras, y que se quedan temporal o permanentemente en la misma.

La Escuela Municipal de Apoyo al Extranjero (E.M.A.E.) surge de la iniciativa de nuestra Asociación C.E.C.O.T. Granada de apoyar al Extranjero en Granada, sobre todo en materia docente, pero también en aquéllos aspectos de orientación, asistenciales, jurídicos, administrativos y culturales en la ciudad de Granada.

Conscientes también de que el aprendizaje lleva al desarrollo, al respeto, a la tolerancia, a los valores sociales, y en definitiva, a la paz social, y por ende, a la mejor convivencia pacífica entre todos, es por eso que desde esta Asociación apoyamos totalmente este Proyecto de impartir docencia, prestar orientación jurídica, técnica, administrativa y cultural a los extranjeros en Granada.

En concreto queremos apoyar y desarrollar aquéllas actividades que supongan una mejora en la atención educativa a este colectivo de personas, en la orientación y ayuda para poder convivir e integrar a esta población.

Y colaborar desde dicha integración a una mejora de la convivencia entre todos en Granada.

En nuestro Proyecto de creación de la Escuela Municipal de Apoyo al Extranjero contamos con la colaboración y admisión de diferentes Organismos Públicos y privados, y queremos ser un referente en la asistencia y atención a todas aquellas personas que requieran de dicha asistencia en los niveles anteriormente comentados.

También y junto a lo anterior, hay que tener en cuenta que la Ley Reguladora de Bases de Régimen Local 7/1985 de 2 de abril establece que las Entidades Locales podrán asumir competencias en aquellas áreas que sean necesarias para su desarrollo económico y social, impulsándose en este sentido la mejora de la atención y asistencia al turismo, local.

Ciertamente como ya también desde nuestra Asociación se ha expuesto en algunas ocasiones,, las diferentes culturas, tradiciones e integración de personas de muchas partes del mundo es lo que hace que Granada sea hoy lo que es, una ciudad multicultural y con una riqueza social y cultural muy admirada dentro y fuera de España.

